

NATIONS UNIES

CONSEIL DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/15172
6 juin 1982
FRANCAIS
ORIGINAL: ESPAGNOL

TIMICA TO BELLION

LETTRE DATEE DU 6 JUIN 1982, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL DE SECURITE PAR LE CHARGE D'AFFAIRES PAR INTERIM DE LA MISSION PERMANENTE DE L'ARGENTINE AUPRES DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

D'ordre exprès de mon gouvernement, et suite à mes précédentes communications concernant les activités du navire-hôpital britannique UGANDA ainsi qu'à la communication du Représentant permanent du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord datée du 31 mai, j'ai l'honneur de souligner ce qui suit :

- 1. Dans ses communications du 28 mai, le Gouvernement britannique a reconnu que le navire-hôpital "Uganda" se trouvait le 27 mai à l'endroit précis où se déroulait le combat. Les explications données quant aux raisons pour lesquelles il y a été amené ne démentent pas qu'il se trouvait en un endroit où il gênait les opérations des combattants.
- 2. Par ailleurs, le Gouvernement britannique a fait savoir ultérieurement que le navire "Uganda" a fait mouvement de 50° 54" de latitude sud 60° 15" de longitude ouest à 50° 50' de latitude sud 58° 48' de longitude ouest.
- 3. Le Gouvernement britannique a fait savoir qu'un navire du Royaume-Uni a abordé et inspecté le "Bahia Paraiso" sans constater aucune violation de la deuxième Convention de Genève. Ceci montre que les avertissements qu'il a adressés le 31 mai au Gouvernement argentin par l'intermédiaire de l'ambassede de Suisse étaient totalement dénués de fondement.

Enfin, Monsieur le Président, je tiens à porter à votre connaissance le communiqué No 129 publié le 5 juin 1982 par l'Etat-major général, dont le texte est le suivant :

"L'Etat-major général communique que hier, 4 juin 1982, le navire-hôpital argentin "Bahia Paraiso" est entré en contact comme prévu avec son homologue anglais, le navire-hôpital "Uganda" et a recueilli 47 blessés argentins. Le "Bahia Paraiso" fait route actuellement vers Puerto Fox et Puerto Howard où il se propose de recueillir les blessés se trouvant dans cette zone; cela fait, il est prévu d'acheminer tous les blessés vers le continent."

Je vous prie de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

(Signé) Arnoldo LISTRE